
Pièces 3 Pièces

Superficie 102 m²

Référence DT6293

Prix 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans une résidence confidentielle, fermée et sécurisée, avec gardien et vaste parc

paysager, cet élégant appartement d'environ 100 m² offre une atmosphère rare. La

terrasse  domine  la  verdure  et  s'ouvre  sur  la  mer,  tandis  qu'un  jardin  privatif

d'environ 100 m² prolonge la pièce de vie pour des moments au calme, au soleil, à

l'abri des regards. Le séjour, baigné de lumière, se marie à une cuisine ouverte au

design  contemporain,  pensée  pour  recevoir  avec  aisance.  La  suite  principale

dispose de sa  salle  de bains  et  d'un dressing,  et  une seconde chambre en suite

assure à chacun confort et ...

In a discreet, gated and secure residence with caretaker and expansive landscaped

grounds,  this  elegant  apartment  of  approximately  100  sq  m  offers  a  rare

atmosphere. The terrace overlooks lush greenery and opens toward the sea, while

a private garden of around 100 sq m extends the living area for peaceful, sun-filled

moments  away  from  view.The  bright  living  room  connects  to  a  contemporary

open-plan kitchen designed for  effortless entertaining.  The principal  suite  includes

its  own  bathroom  and  a  walk-in  closet,  and  a  second  bedroom  with  en-suite

bathroom ensures comfort and privacy for all. ...

MARCLÉ REAL ESTATE CANNES

46, rue d'Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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